

La Russie exige une nouvelle fois aux États-Unis la levée du blocus de Cuba



La Havane, 19 janvier (RHC).- Sergueï Riabkov, vice-ministre russe des Affaires étrangères, a demandé aux États-Unis de lever au plus vite le blocus économique, commercial et financier de Cuba.

Il a fait ces déclarations au cours d'un meeting à Moscou pour les 60 ans de la Révolution cubaine.

Le vice-ministre russe des Affaires étrangères a d'autre part souligné que les relations entre la Russie et Cuba se trouvent à un niveau privilégié.

Il a rappelé que la visite que le président cubain, Miguel Diaz-Canel a réalisée en Russie début novembre a donné un grand élan aux liens bilatéraux et souligné qu'avec la participation de la Russie, Cuba mène à bien des programmes de grande envergure dans des secteurs clés de l'économie.



Radio Habana Cuba